

PEMDA

Sambang Warga, Bhabinkamtibmas Polsek Kelapa Dua Tegaskan Pentingnya Kondusifitas Pasca Pilkada

Suhendi - TANGERANG.KLIKPEMDA.COM

Dec 17, 2024 - 10:29



TANGERANG - Demi menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat pasca Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Kelurahan Kelapa Dua, Polsek Kelapa Dua, Briptu Bambang K, menggelar kegiatan *sambang warga* dan *cooling system* pada Selasa (17/12/2024) pagi. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Kelapa

Dua, Kelurahan Kelapa Dua, Kecamatan Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang.

Dalam kunjungannya, Bripka Bambang berdialog langsung dengan Sdr. Wahyu, seorang petugas keamanan setempat, guna menyampaikan imbauan terkait pentingnya menjaga stabilitas keamanan dan keharmonisan lingkungan. Ia menekankan bahwa peran aktif masyarakat sangat dibutuhkan untuk menciptakan situasi yang kondusif, terutama setelah momen politik yang kerap memicu pergesekan di tengah warga.

“Kondusifitas wilayah adalah tanggung jawab bersama. Mari kita jaga kerukunan dan komunikasi yang baik antarwarga agar situasi tetap aman dan damai,” ujar Bripka Bambang saat memberikan imbauan.

Selain itu, Bripka Bambang mengingatkan agar warga tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang bersifat memecah belah, terutama informasi yang belum jelas sumber kebenarannya. Langkah ini penting untuk mencegah potensi konflik dan menciptakan suasana yang harmonis di masyarakat.

Kegiatan sambang warga ini merupakan salah satu upaya nyata Polsek Kelapa Dua dalam menjalankan tugas preventif serta membangun kedekatan antara Polri dan masyarakat. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah warga diharapkan dapat memberikan rasa aman serta meningkatkan kepercayaan publik terhadap institusi kepolisian.

Polsek Kelapa Dua sendiri berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat melalui berbagai program positif yang bertujuan menjaga keamanan dan kenyamanan bersama. Dengan sinergi antara kepolisian dan warga, stabilitas keamanan di wilayah Kelapa Dua diharapkan tetap terjaga.

“Kami akan terus melakukan langkah preventif untuk memastikan wilayah ini aman dan nyaman bagi semua warga,” tutup Bripka Bambang. (Hendi)